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高邮 6℃—10℃
阴有小雨，偏北风4-
5级，阵风6级。

创文明城 做文明人

重大项目向前冲

本报讯（通讯员 潘小马 记者
葛维祥）20日，记者在三垛镇采访
时看到，新建的君目消防项目
11000平方米的四层标准化厂房
已经封顶，已竣工投产的通威饲料
项目趁设备检修期正在进行原料
输送码头改造，汪海集团精密铸造
项目已完成车间的改造正在进行
设备安装，消防产业园基础配套设
施和主题公园正在建设……目之
所及，一派喜人的繁忙景象。

“我们急项目所急，想项目所
想，一着不让做好跟进服务。”三垛
镇企管站站长、招商办主任裴海明
向记者介绍，该镇立足当前，重点
抓好各项要素保障，帮助企业及时
解决用工、资金等方面的问题，提
升企业克服困难的信心；加大政策
扶持力度，尤其对重大技改项目、
产学研合作项目，及时梳理上报，
落实政策到位，让企业增强发展信
心；结合主题教育，组织党政班子
全体成员深入到全镇38家规上企

业，逐一过堂协调，帮助企业克服
困难。据介绍，截至10月底，三垛
镇已完成新开工项目5个，占目标
任务的71.4%；完成新竣工项目5
个，占目标任务的62.5%。

君目消防项目是三垛镇今年
新开工重大项目，总投资1亿元，
新上高铁自动灭火系统生产项
目，新建11000平方米标准化厂
房。囿于项目厂房建设周期长，
但项目开展相关认证对厂房又有
急需，怎么办？得悉情况后，三垛
镇相关部门主动服务，将镇政府
建设的6000平方米标准化厂房
及时协调租赁给项目使用。目
前，君目消防已从德国订购好设
备，部分辅助设备已经进入安装
阶段，为项目年底实现竣工投产
助了“一臂之力”。

总投资5亿元的通威饲料有
限公司饲料生产项目已通过竣工
验收，公司总经理杨建波告诉记
者，项目虽然投资体量大、建设内
容多，但是在三垛镇党委政府和
有关部门“保姆式”的服务下，许
多难题迎刃而解，项目仅一年多
时间即告建成，并顺利通过验收

进入投产，今年预计可实现开票
销售5亿元，完成税收400万元。
基于高邮的投资环境和三垛镇的
优良服务，通威总部正计划加快
推进二期项目建设。

此外，今年三垛镇新开工总
投资10亿元的汪海集团精密铸
造件生产项目，部分设备已到场
安装，项目投产后，预计当年可实
现开票销售3亿元；新开工总投资
1亿元的丰远德热管项目目前厂
房和附属用房已改造完毕，即将
进行设备安装，预计12月中旬可
正式投产运行。

按照市委市政府明确的重大
项目、招商引资和季度赛的要求，
三垛镇如何抓好贯彻落实？三垛
镇党委书记杨朝友表示，该镇一
方面抓好在手项目的推进，一方
面围绕珠三角招商和四季度冲刺
赛要求，扎实推进招商引资，梳理
一批项目源，对接一批新项目，力
争开工一批重大项目，为明年重
大项目建设打下坚实的基础。截
至目前，该镇已经梳理出有价值
的信息30条，正在对接落实的11
条，最近将有3个项目正式签约。

立足当前抓项目推进 着眼来年排找项目源

三垛项目冲刺劲头足
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连日来，我市各单位、部门、社区等按照全国文明城市创建相
关要求，组织人员进网格、上街头，开展秩序维护、交通劝导等工
作，多管齐下推进文明创建工作。图为秩序井然的街头。

王林山摄

本报讯（记者 黄霏霏）25日上
午，扬州市委宣讲团成员、市委党校
副校长李存灵应邀来邮，赴我市高
新区（送桥镇）宣讲党的十九届四中
全会精神。

宣讲中，李存灵以“坚持和完善
中国特色社会主义制度 推进国家治
理体系和治理能力现代化”为主题，
分别从充分认识坚持和完善中国特
色社会主义制度、推进国家治理体系
和治理能力现代化的重大意义，深刻
领会中国特色社会主义制度和国家

治理体系的显著优势，推进国家治理
体系和治理能力现代化的总体要求、
总体目标和重点任务等方面进行了
全面、深入、系统的阐释和解读。

高新区（送桥镇）表示，将精心
组织、扎实推进，迅速掀起学习贯彻
党的十九届四中全会精神的热潮，
以十九届四中全会精神武装头脑、
指导实践、推动工作。

扬州市委宣讲团来邮宣讲十九届四中全会精神

本报讯（记者 黄霏霏）26日上
午，我市高新区与天津大桥焊材集
团有限公司举行焊材项目签约仪
式，天津大桥集团江苏焊材科技产
业基地落户高新区。市委副书记、
市长张利出席签约仪式并讲话。市
委常委、组织部部长，高新区党工委
书记、管委会主任王学峰主持签约
仪式。副市长王永海、高新区相关
负责人和天津大桥焊材集团有限公
司总经理杨松进行签约。

天津大桥焊材集团有限公司始
建于1957年，发展理念超前、人才
储备丰富、技术装备先进，是一家科
技型、专业型龙头企业。产品涵盖
电焊条、实心焊丝、药芯焊丝、焊剂
等四大类500多个品种，是目前国
际上规模最大的综合性焊接材料制
造企业之一，产品销售遍及全国所
有省市以及世界60多个国家和地
区。此次签约的20万吨焊接材料
生产项目，是高新区引进基地型、旗

舰型高质量项目的重要典范，必将
有力助推高新区经济社会高质量发
展步入“快车道”。

张利在签约仪式上讲话。他指
出，重大项目建设是经济工作的主
旋律和主心骨。当前，高邮正按照

“四个定位”的发展目标，开展重大
项目建设冲刺赛。高新区在我市

“四个定位”发展中，占据着“江淮生
态经济区创新创业基地”的“C位”，
是我市培育发展战略性新兴产业和
高新技术产业的核心板块。

张利希望，高新区和市相关部门
要始终秉承“为投资者着想，助投资
者成功”的宗旨，提供“零距离”贴身
服务，“零缺陷”个性服务，“零干扰”
优质服务，与天津大桥焊材集团精准
合作、无缝对接，确保项目顺利实施，
力争早开工、早建成、早达效；也希望
天津大桥焊材集团充分信任高邮、青
睐高邮，放心投资高邮、兴业高邮，一
起携手高质量发展。

天津大桥焊材集团
焊材项目落户高新区

本报讯（记者 子杼）日前，第三
方机构竞争力智库和中国信息协
会信用专业委员会在京联合发布
《中国城市全面建成小康社会监测
报告2019》，高邮上榜中国县级市
全面小康指数百强名单，以全面小
康指数108.44位列第77位。

2020 年全面建成小康社会
是高邮市委、市政府向人民、向

历史作出的庄严承诺。近年来，
高邮坚持将高水平全面建成小
康社会和推动经济社会高质量
发展作为核心任务，系统谋划、
统筹实施、务实推进，连续三年
获得扬州市综合考评一等奖。
目前高邮高水平建成小康社会
进展良好，对照目标任务，绝大
多数指标均可完成。

高邮荣登全面小康指数百强县市

本报讯（记者 朱亚萍）25 日
晚，由市融媒体中心、市文联主办，
市文化馆、市音协和市民协承办的
《那年·那人·那歌》姚青独唱音乐
会在市文体中心文化馆小剧场举
行。市委常委、宣传部部长潘建奇
参加活动。

姚青，江苏省民间文艺家协会
会员，我市广大群众喜爱的草根歌
手，曾在市内外演唱比赛中多次获
奖，其所唱歌曲均为人们耳熟能详
的红歌、老歌。

音乐会在歌曲《有一个美丽的传
说》中拉开序幕，整场音乐会形式多
样，内容丰富，分乡情乡音、红色记
忆、真爱如歌三个部分。来自南京、
扬州等地的青年歌唱家加盟助演。
音乐会吸引了来自音乐界、文艺界、
教育界等领域众多人士观看，精彩的
演出赢得现场观众阵阵叫好声。

姚青独唱音乐会
在文体中心举行

本报讯（通讯员 颜兴林 记者
葛维祥）经过建设单位快马加鞭推
进，25日上午，连淮扬镇铁路高邮
综合客运枢纽站房顺利封顶，预示
着高邮交通建设又将进入新征
程。副市长马舟前往项目现场，见
证了项目建设封顶情况，并慰问了
建设单位工作人员。

高邮高铁综合客运枢纽位于
连淮扬镇铁路中段，集高铁站、汽
车客运站、城市公交首末站、出租
车停靠站等为一体，是扬州段关键

节点项目，总投资约10亿元，占地
近25万平方米，建筑面积超过8
万平方米。该项目于2018年 10
月开工建设，目前已实现主楼封
顶、落客平台主体完工。项目预计
明年8月建成，将与高铁同步投入
使用，日发旅客量可达1.5万人次。

马舟在慰问时说，此次主楼封
顶标志着枢纽项目又一个重要节
点的顺利完成，为后续施工创造了
必要条件，也为整个项目顺利推进
打下了坚实基础。对下阶段建设
工作，马舟要求，施工单位要坚持
安全第一、质量至上，严格施工监
管，抢抓工程进度；相关部门和单
位要进一步加强现场管理，做好现
场协调，全力保障枢纽建设。

连镇铁路高邮综合客运枢纽站房封顶
1985年春节前夕，时任高邮副

县长的老红军袁保全，十分关心下
属机电灌排站、耕作队的生产安全
和职工生活，接连深入东片几个公
社巡访、检查和慰问。那年冬天的
一个夜晚，天寒地冻，袁老一行乘三
垛区委的小轮船巡查了三四个农机
站，又越横泾河经白马荡，赶往张轩
公社白马庙的机耕队。此时夜幕降
临，河水结冰，轮船在河、荡中缓慢行
驶，冰层越来越厚，船头撞击冰块声
越来越大，锋利的冰块像刀一样割
着船头，从安全考虑，小轮船只好停
在前不靠庄、后不着店的白马荡
中。冰无际，白茫茫；寒风啸，船孤

寂。几个人的心紧缩着、担忧着。面
对困境，袁老没有半点惧色，反而安
慰说：今夜的饥寒，和长征途中的遭
遇相比，真是差远啦!袁老还讲起了
长征路上的故事。夜宿白马荡，情
暖寒风中。第二天清早，荡边的村
民发现了困顿中的轮船，迅速通知
农机耕作队。不一会儿，机耕队队
长王鹤凤和几名机工，乘船破冰而
来，把大伙接上岸。（详见2019年
11月20日《高邮日报》3版《老红军
袁保全》，作者：丁长林）

30多年前的往事，深深地印
在丁长林的心中。作者的深情
回忆，如诗如画、如泣如诉。老

红军袁保全心系基层，关心职工
的情怀感动人，不畏艰辛、与民
共苦的精神感化人，继承传统、
再立新功的业绩鼓舞人，爱岗敬
业、无私奉献的形象激励人。老
红军袁保全在那个冬夜里的言
行，既无痕又有痕。寒来暑往，
荡面上的冰，结了化了；小轮船，
也早已破了散了。冰封白马荡的
那个冬夜，成了翻过的历史。人
在做，天在看。冰封、轮船、往事，
可能已经远去。但袁老的事迹、
精神和形象宛在眼前，依然激励
后人前进。这个不平凡的冬夜，
这个不寻常的闪光痕迹，永远叠
印在清水长流的白马荡里，永远
镌刻在人们的心中！（下转2版）

痕留白马荡
□ 淖柳


